

## Lanza Ichijuv convocatoria para integrar la Red de Jóvenes Creadores 2025

El Instituto Chihuahuense de la Juventud (Ichijuv) presentó la convocatoria “Red de Jóvenes Creadores 2025”, una plataforma que busca impulsar el talento artístico juvenil en el estado.

“Estamos dando un paso firme para reconocer y valorar el arte que los jóvenes están creando. Esta red no solo es un espacio para el desarrollo artístico, sino también un lugar donde puedan sentirse respaldados y motivados a seguir soñando”, destacó la directora general del Ichijuv, Fernanda Martínez.

Martínez señaló que este esfuerzo responde a un interés genuino de la gobernadora Maru Campos por escuchar directamente a las juventudes y atender sus necesidades, a través del arte y la cultura.

“Crear esas condiciones, esos espacios, ese contexto donde todo el talento de los jóvenes chihuahuenses sea visible, sea notado, sea reconocido, y la Red de Jóvenes Creadores es ese espacio”, afirmó.

La Red de Jóvenes Creadores está dirigida a personas de entre 16 y 29 años nacidas en el estado de Chihuahua, con interés en disciplinas artísticas o expresivas.

Las personas interesadas pueden consultar la convocatoria completa y realizar su registro a través del siguiente enlace: <https://bit.ly/convocatoriarijc25?r=qr>.

Como parte de los beneficios, quienes se integren tendrán acceso gratuito a talleres, capacitaciones, asesorías personalizadas y espacios de exhibición, así como oportunidades para participar en encuentros y festivales.